
25白馬議会だより　120号　平成29年 4月28日

平成29年4月28日発行

表紙写真説明は24ページに

■ 住民との関係、議会の役割を明確化… 20
　　　　　　　　議会基本条例を制定！ 　
■ 3年連続で65億円超　平成29年度予算決まる …… 1
■ 「子育て支援課」設置でワンストップの充実支援…… 6
■ 夢、私たちに。わたしのひとこと ……………… 25

■ 村政を問う　一般質問 ………… 13 
・新・道の駅は民間がやれば良いのでは
・移住・定住対策の新年度の取り組みは
・目指す子育て支援は
・地域創生人材派遣制度職員の待遇は
・子ども等の医療費窓口完全無料化を
・自転車活用推進計画策定は

120

お兄さん、お姉さんたちとご対面
校長先生とは元気に、じょうずにできたね！
「おはようございます」のあいさつと、「右・左・右」を見て道路を渡るときの練習
白馬北小学校入学式　平成２９年４月６日

お兄さん、お姉さんたちとご対面
校長先生とは元気に、じょうずにできたね！
「おはようございます」のあいさつと、「右・左・右」を見て道路を渡るときの練習
白馬北小学校入学式　平成２９年４月６日

編

集

後

記

あの日から二年
太田　祐輔飯森

白馬の国際化
松沢　　斉蕨平

白馬に戻ってきて早 10 年。本場
オーストラリアでのライフセービン
グの経験が、このマウンテンビレッ
ジで活きるとは思いもしなかった。
知らない地で生きていくために文化
や習慣を学び、地域に溶け込む中で
多くのローカルに助けられた忘れら
れぬ感謝の思いを今、自らのふるさ
とで恩返しすることが仕事や地域活
性に繋がっている。

青木湖を海パン一丁で泳いだり湖
畔をグルグル走ったり、地元の魅力
を逆に彼らに教わっている。2019
年ラグビーWC、2020年東京五輪を
機に白馬村には多くの外国人観光客
が訪れグローバル化が更に進むこと
が想定される。

今こそ世界水準の観光地になるべ
く、スピードを上げて無電柱化やイ
ンターナショナルスクール設立に注
力していきたい。白馬の子供たちの
未来のために。

白馬の魅力とは
　ベイコン綾子切久保

大自然に囲まれた中、皆が温かく
声を掛け子ども達がのびのびと育つ。
この日本の原風景は村の財産です。
また、代々白馬に住まわれている方
や県外・海外からの移住者が多様に
共存し、学校のクラスの 1 割はハー
フの子など、国際化も顕著です。豊
かな自然環境と国際的な生活環境と
の両立は全国でも稀で、“時代の最先
端”を行く白馬村は次世代のリーダー
達を育んでいるのかもしれません。

今後の課題と感じる事の一つは、
未就学待機児童の解消。乳幼児がい
ても安心して働ける環境は、村の経
済に活力を与え、移住者増加にも繋
がります。

二点目に電線類の地中化。観光立
村を目指すならば、まずは玄関口で
ある白馬駅前の地中化実現が必須で
す。

山があり、水があり、そこに暮ら
す人々がいて文化がある。白馬の魅
力をさらに国内外に発信し、選ばれ
る場所であり続けたいものです。

自宅前の飯森グラウンドに設置さ
れていた仮設住宅が、３月から撤去
されています。入居されていた皆様
も、ようやく落ち着いた生活を取り
戻されつつあると思いますが、二年
半前のあの辛い出来事は、なかなか
忘れる事ができません。

あの年、平成26年はいろいろな事
がありました。夏のマイマイガ、秋
の熊や猪の頻繁な出没、12月はじめ
からの大雪、そしてあの 11月22日…。

当時、区長だった私も地区内を巡
回した後、親戚のある堀之内地区へ
駆けつけた時のあの只ならぬ光景は、
今も脳裏から離れません。一夜明け
た東部地区の震災痕は言うまでもあ
りませんでした。役場からの要請を
受け、飯森グラウンドの仮設住宅設
置を決定し、年末までになんとか入
居をしていただきました。

あれから二年が過ぎ、春の農作業
が終わる頃、グラウンドは元の姿に
戻っていることでしょう。でも、心
に残るあの日はいつまでも忘れる事
は、ありません。

夢、私たちに。

わたしのひとこと

白馬議会だよりは、環境にやさしい植物油型インキと再生紙を使用しま
した。（PO 印刷）
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